

VILLACH AKTUELL

Drauschiff fährt künftig zur FH

Stadt fördert neue Anlegestelle im Technologiepark.

Mehr als 40.000 Passagiere hat die Drauschiffahrt in den 33 Jahren seit ihrer Gründung bisher transportiert und betreut. 600.000 Euro wurden bisher investiert, zuletzt 100.000 in ein neues Glas-Panoramadach.

Im nächsten Jahr steht der Bau einer neuen Anlegestelle bei der FH an. 37.000 Euro wurden für Aufschüttung, Asphaltierung, Zufahrts- und Parkplatzgestaltung veranschlagt, die Stadt Villach fördert den Bau mit 14.800 Euro. „Die Verbindung vom Technologiepark zur Stadt ist wichtig, um Frequenz in die Innenstadt zu bekommen, darum fördern wir das Projekt mit 40 Prozent“, sagt Vizebürgermeisterin Petra Oberrauner (SPÖ). Auch die Grünflächen hin zur Drau sollen künftig genutzt werden und die Einbindung des

Radweges umgesetzt. „Aus dem Technologiepark soll endlich ein moderner Campus werden, der für Touristen und Einheimische attraktiv ist. Die Gastronomie kann belebt werden und wir erreichen über kurz oder lang eine sanfte Belebung der Drau“, sagt ÖVP-Stadtrat Peter Weidinger. Außerdem bietet die Drauschiffahrt ab November erstmals romantische Flussfahrten durch die vorweihnachtliche Altstadt.

Gut voran schreiten die Anmeldungen interessierter Standler für den sechsten Cityflohmarkt am Samstag, der nach der Absage des Privatveranstalters kurzfristig von der Stadt Villach organisiert wird. Bereits 70 Anmeldungen sind beim Stadtmarketing eingegangen. Interessierte können sich noch bewerben (Tel.: 04242/46 600).

WAS, WANN, WO?

HEUTE, 14. 9.

VILLACH.

WANDERN MIT ALLEN SINNEN. Frauenakademie Villach. Teilnahme kostenlos, Anmeldung erforderlich. Treffpunkt Parkplatz vor der Auffahrt Ruine Landskron, 14 Uhr. Tel. (050) 477 71 00

BEWEGT IM PARK. Skateboarden. Eintritt frei. Wasenboden (Skaterpark), 16 bis 17 Uhr. www.bewegt-im-park.at

STADTFÜHRUNG „DRAUTÖCHTER“. Im Rahmen eines Altstadtspazierganges wird die weibliche Geschichte Villachs von der Frühen Neuzeit bis in die 1970er Jahre dargebracht. Mit Autorin Alexandra Schmidt. Treffpunkt 8.-Mai-Platz, beim Trachtenpärchen. 16.30 bis 18.30 Uhr. Tel. (04242) 205-1712

WHERE ARE YOU EUROPE? Uraufführung. Eine grenzenlose Farce von Erik Jan Rippmann. Mit u. a. Alexander Mitterer und Simone Leski. neuebuehnevillach, Rathausplatz 1, 20 Uhr, Generalprobe. Tel. (0316) 871 871 11

SKIROLLERSTRECKE. Täglich geöffnet. Alpenarena Villach, Villacher Alpenstra-

Be 2, 8.30 bis 20 Uhr. www.villacheralpenarena.at

PSYCHOONKOLOGISCHE BERATUNG. Telefonische Anmeldung ist erforderlich! Frauengesundheitszentrum, Völkendorfer Straße 23, 16.30 bis 18 Uhr. Tel. (04242) 530 55

SELBSTHILFEGRUPPEN. Informationen zum Thema Selbsthilfegruppen. LKH, Nikolaigasse 43, 14.30 bis 16.30 Uhr. Tel. (0463) 50 48 71

ALKOHOL-NACHBETREUUNGSGRUPPEN. Für Betroffene und Angehörige. LKH (Ambulanz de La Tour), Nikolaigasse 43, 19 Uhr. Tel. 0664-832 79 29

TANZEN 60+. Einsteigen ist jederzeit möglich. Anmeldung erforderlich. Physiocircle, Paulapromenade 1, 10.30 bis 11.30 Uhr. Tel. 0680-134 45 94

NÖTSCH. Anstich Polenta-Bier. Anschließend köstliche Polenta-Schmankerln und Besichtigung des Museums des Nötscher Kreises. Haus Wiegele, Nötsch 39, 17 Uhr.

APOTHEKEN

VILLACH. Apotheke Landskron, Ossischer Str. 34, Tel. (04242) 41 988-0



Die 15-jährige Isabel Starke springt einer erfolgreichen Zukunft entgegen. Das

nächste große Ziel ist die Junioren-EM 2017

PRIVAT

Ein starkes Goldstück

Die Villacherin Isabel Starke (15) zählt zu den größten Talenten im Springreiten. Das beweist auch der Sieg bei den österreichischen Meisterschaften in der Junioren-Klasse.

ISABEL STARKE

Geboren: am 30. Oktober 2000 in Villach, wohnhaft in Villach
Größte Erfolge: EM-Gold in der Children-Klasse mit dem österreichischen Team 2013; Sieg bei einem Bewerb zum European Youngster Cup in Samorin 2016; österreichischer Meistertitel in der Junioren-1-Klasse 2016
Trainer: Stefan Leikermoser
Sponsoren: DSV, Ikonic, Samshield

ANDREAS JANDL

Sprunghaft sind wohl viele Mädchen ihres Alters. Allerdings bezieht diese Aussage bei Isabel Starke auf die Reiterei. Denn da zählt die 15-jährige Villacherin zu den größten Talenten, die Österreichs Springreit-Szene zu bieten hat. Zuletzt untermauerte die Kärntnerin ihr Können mit dem Sieg in der Junioren-1-Klasse bei den österreichischen Meisterschaften auf dem Reitgut Stückler im Lavant-

tal. Mit ihrem Pferd Erlinde van de Leeuw – von Starke liebevoll „Unbreakable“ genannt – war sie mit drei Nullrunden eine Klasse für sich: „Ich bin ziemlich froh, dass ich vor heimischer Kulisse meine Leistung abrufen und gewinnen konnte.“

Mit dem Goldritt bestätigte die Schülerin ihre derzeitige Form. Erst vor wenigen Wochen konnte die junge Amazone beim European Youngster Cup in Samorin (Slowakei) einen der Bewerbe gewinnen. Dieses Mal auf ihrem



Isabel Starke mit der Goldmedaille, der Meisterschleife und ihrem Pferd Erlinde van de Leeuw

KK

zweiten Spitzenpferd mit dem berühmten Namen George Clooney. Ein weiterer großer Erfolg gelang Starke 2014, als sie mit dem österreichischen Team zu EM-Gold in der Children-Klasse sprang. Als eines der großen Ziele nennt sie die Teilnahme bei der Junioren-EM im nächsten Jahr. Dafür trainiert das für den Reitverein Ranftlhof startende Mädchen seit sechs Jahren täglich mehrere Stunden mit ihrem in Bodensdorf wohnhaften Trainer Stefan Leikermoser und ihren

insgesamt vier Pferden auf einer Anlage in St. Veit.

Der Reitsport wurde Isabel Starke übrigens in die Wiege gelegt. Schon als Baby saß sie mit Papa Gerhard im Sattel, um im zarten Alter von fünf Jahren selbst die Zügel in die Hand zu nehmen. Das erste eigene Pony gab's zwei Jahre später.

Die starke Leidenschaft zur Reiterei teilen auch Mama Irene und Bruder Paul (20), der ebenfalls bei Springturnieren sein Können zeigt.

Zwangsversteigerung am Hans-Gasser-Platz

VILLACH. Am Villacher Hans-Gasser-Platz werden am 21. September zwei Häuser versteigert – unter anderem jenes, in dem der Libro angesiedelt war. In den Gebäuden, die noch im Besitz eines Privatunternehmers stehen, befinden sich Wohnungen und Geschäftsflächen, die zum Teil vermietet sind. Der Gesamtwert liegt bei 2,7 Millionen Euro, das Mindestgebot bei rund zwei Millionen Euro.



Das Haus wurde 1906 erbaut und steht im Privatbesitz

SCHARF

Erste „Bier-und-Kost-Wanderung“ in Villach



Infos zur Wanderung unter: www.auf-der-biersch.at

VILLACH. Wandern und anschließend 23 verschiedene Biere verkosten. Möglich ist das bei der ersten „Auf der Biersch – Bier-und-Kost-Wanderung“ präsentiert von der Kleinen Zeitung. Ausgewiesene Bierexperten werden über den passenden Gerstensaft zum jeweiligen Essen informieren.

Wann: 17. und 18. September von 10-18 Uhr in Heiligengeist bei Villach.

ANZEIGE

Gutschein-Beilage in dieser Ausgabe!

Oder unter www.nordsee.at

BIS ZU 50% SPAREN!

NORDSEE

Wir sind Fisch.

*In Teilen der Ausgabe

0 47 62 / 33 576
MUSIK AKTIV.at
Alles zum Schulbeginn!